
枚方南支部「HP委員会」議事録 （10月度）
R2：2022-10-07 永井

2022年10月7日（金） 13:00～16:30　（リアル会議） :枚方市南部学習センター
◇出席者：中村HP責任者、梅原、吉川、櫻田、永井、中溝、松島／中島支部長
◇欠席者：冨松、徳田（術後検査）
【行事予定】　（　　）は行事実施日／赤字は中止 or 延期/未定 　　　　　　　　　　　　　　　　　　◇進行：中溝、議事録：永井

南支部行事 担当 他支部との共催行事 担当
10月 毎月抽選会（9月度　10/7） 永井 くらわん会（10/4）　河内ワイナリー 吉川（＊）

カラオケ同好会（10/1、10/17） 吉川 どんぐり会（10/13、10/27） 中村
蹉跎神社清掃（10/8） 梅原 松市会（10/24） 中村
くらわんかオープン（10/17） 中村
茶道同好会（10/12） 冨松
天の川清掃（10/29）　中止 櫻田

11月 毎月抽選会（10月度　11/4） 永井 くらわん会（11/1）　大泉緑地　(森林浴) 中溝（＊）
春日神社清掃（11/5） 中溝 どんぐり会（11/10、11/24） 中村
カラオケ同好会（11/5、11/21） 吉川 松市会（11/28） 中村
茶道同好会（11/9） 冨松
くらわんかオープン（11/14） 中村
女性会員懇談会 11/28(月)：個別に案内 松島

12月 毎月抽選会（11月度　12/2） 永井 くらわん会（12/6）　一休寺（紅葉) 中溝（＊）
レクリエーション（12/3）　Pパンサーズ観戦 冨松 　ただし10月18日の下見は松島
カラオケ同好会（12/3、12/19） 吉川 どんぐり会（12/8、12/22） 中村
茶道同好会（12/14） 冨松 松市会（12/26） 中村
歴代役員懇は来年の3月頃の開催予定。京阪7支部合同行事は開催中止、（＊）は変更

【本日のテーマ】

 【支部長報告】

大阪府の警戒信号が近く青色に変更され、当面の行事は可能。明日の蹉跎神社・11/5春日神社清掃は予定通り開催
来年の新春懇親会は会場の下見を実施・抽選会の準備中　・秋の友愛訪問で支部発足35周年記念品の配布予定

①【毎月の定例テーマ】  
①-1 夢中人（中溝）

・松鵜 修作さん（10班） 釣り、ソフトテニスのいずれかをメインに掲載予定、11月原稿提出予定、窓口を櫻田さん応援）
・2023年度候補、関本さん（厚生労働省「現代の名工」に認定：お願い状送付了解済（担当：中溝➞梅原）
・中村さん（ボウリング同好会）⇒永井フォローメールでお願い。13日のボウリング同好会で確認し報告する

①-2 Enjoy Shoai （永井）
・10月掲載：予定なし

①-3 新・枚方発見（松島）
・水都くらわんか花火大会…9/4　。実施報告完了（松島9/11）　昼夜に分かれて取材実施。
・9/16　行政担当部門より枚方市駅周辺整備計画のヒヤリング実施。
・第２回「枚方市駅周辺再整備」としての取組の全体像を掲載中。(松島さん資料を基に説明)
  次月以降に各工区の詳細を順次掲載予定。要確認

①-4 支部トップ写真（櫻田） 　
・9/下旬～：10班…市田 清さん「京都デジタルフォト写真展」と他の作品から掲載。（掲載中）
・10/中旬：検討中（櫻田）
・11/初旬：枚方菊花展及び他の菊花展紹介（全員）　京都時代祭りも検討する
・11/中旬：紅葉の京都（櫻田）
・12/初旬：師走のイベントを楽しむ(櫻田）、・12/中旬：年末のイルミネーションの2回（櫻田）

②【本部HP委員会報告＆スキルＵＰ 】　
②-1 10/6本部報告（中村）：今年も支部HP責任者ブロック別交流会を10月からスタートする。

同時にテーマ別研修会を行う。今月は「見やすいＨＰの作り方」がテーマ。PCでもスマホでも見やすいHPの作り方で、
画像の使い方、文章の書き方等、枚方南支部で取り組んだ工夫内容をまとめ紹介した。資料はHP委員会HPに添付。

②-2 スキルUP…　「Embed（埋め込み）機能の紹介」 （中村）
URLの貼り付け時、写真を含めて埋め込みができる機能の紹介。Enjoy Shoaiの佐藤 彰さんで採用している。
【WordPressの情報】新エディターとしてブロックエディター（グーデンブルク）が今後の主流と思われる。（松島）
現行のエディターと併用使用はできない。また、現行のＷＰをブロックエディター（グーデンブルク）で作り直しはしない。

③【HPの課題検討、確認事項他】
 ③‐1 支部HPの新規コンテンツの検討・支部35周年記念HP等の企画検討

③‐1-1 月例抽選会（永井）　9月度実績（6月度：142名、7月度：123名、8月度：135名、9月度：130名）および10月度推進

9月度の抽選結果：大隅 清明さん（1班）、植田 加代子さん（1班）の2名が当選しました。

応募者減少が危惧されたが、今後応募会員を精査し支部行事参加促進につなげる。

③‐1-2 今後のHP委員会の組織運営等について
・後任HP委員の確保、補充　・・・　希望者の公募、HP作成経験者の一本釣り、支部役員が兼務、画像・記事の担当増
　HP委員の希望者の公募をＨＰに掲載する。また会報にも掲載する。写真や記事だけ担当の要員も公募。
・支部HP作成の効率化　・・・　画像、動画中心のページづくり。記事文の簡略化・廃止。次回あらためて検討。

・徳田さんの術後経過を確認して、担当業務をメンバーでフォローする。
④【その他】　

・11月度HP委員会： 11月4日（金）13:00 （議事録担当：中溝）（ユーカリ）
・12月度HP委員会： 12月2日（金）13:00 （議事録担当：徳田）＝＞松島（ユーカリ）


